

DIE SYRISCH - ORTHODOXE KIRCHE VON ANTIOCHIEN

zählt zu den Ältesten der Welt und ist in Österreich seit 1988 gesetzlich anerkannt. Die Liturgie wird bis heute in aramäischer Sprache, der Muttersprache Jesu gehalten. In dritter und vierter Generation leben derzeit ca. 1000 Familien in Österreich.

VIELES VERLOREN -ABER UNSEREN GLAUBEN NICHT

Durch Christenverfolgungen im Orient wurden Familien getrennt, Häuser und Geschäfte zerstört sowie Grund und Boden enteignet.

In Österreich haben wir eine neue Heimat gefunden.

Die Bewahrung der heiligen aramäischen Sprache, unserer Kultur und Religion, steht immer im Einklang mit dem starken Willen, uns in der neuen Heimat sowohl sprachlich als auch gesellschaftlich rasch zu integrieren.

HISTORISCHES EREIGNIS -DURCH DEN ERSTEN KIRCHENBAU

der syrisch - orthodoxen Gemeinde in Österreich soll

- dem Zuwachs der Gläubigen Rechnung getragen,
- Mitverantwortung für alle christlichen Familien in Österreich übernommen,
- ein starkes Zeichen der Hoffnung gesetzt und
- der soziale und christliche Wert gestärkt werden.

Realisiert wird das Projekt am Leopoldauer Platz 93/94, im 21. Wiener Gemeindebezirk.

Auf mehr als 450 m² werden über 350 Gläubige Platz finden.





Kinder- und Jugendchor

NEUER LEBENSMITTELPUNKT

Komplettiert werden unsere Bauvorhaben mit der Errichtung eines Wohnhauses (bevorzugt für ältere Mitmenschen) sowie eines Jugendzentrums.

Auf dem Leopoldauer Platz befindet sich bereits ein Kindergarten, der in Zusammenarbeit mit der der St. Nikolausstiftung realisiert wurde. Weiteres erstrecken sich auf unserem Areal ein Kulturzentrum mit Veranstaltungssaal sowie Klassenzimmer für unsere traditionelle Samstagsschule.

Der Fokus unserer Arbeit liegt hierbei in:

- der Unterrichtung der heiligen aramäischen Sprache,
- der Hilfe beim Erlernen der deutschen Sprache,
- der Betreuung von christlichen Flüchtlingsfamilien mit Dolmetsch-Tätigkeiten sowie Begleitung bei Behördenwegen,
- der Seelsorge,
- der Senioren- und Jugendarbeit,
- der Förderung von Musikern mit einer eigenen Musikband und einem Kinder-/ Jugendchor und
- der Unterstützung und Forcierung der Ökumene.



IHRE SPENDE LOHNT SICH!

Mit Ihrer Spende leisten Sie einen wertvollen und nachhaltigen Beitrag zur Errichtung und Erhaltung einer der christlichen Urkirchen, in welcher noch heute, die Muttersprache Jesu gesprochen und weitergegeben wird.

Sehr gerne können Sie unser Projekt auch mit monatlichen kleinen Beträgen mittels eines Dauerauftrags unterstützen.

Eine Spendenbestätigung erhalten Sie jederzeit auf Anfrage beim Pfarrgemeinderat der Kirche Hl. Maria Mutter Gottes.

Wir freuen und bedanken uns für jede Art von Zuwendung oder Unterstützung.

UNSER SPENDENKONTO:

Empfänger: Syrisch-Orthodoxe Kirche von Antiochien Bank: Erste Bank der österreichischen Sparkassen AG

IBAN: AT66 2011 1820 2421 9901

BIC: GIBAATWWXXX

Verwendung: SPENDE Kirchenbau von "Name des Spenders"

PFARRE HEILIGE MARIA MUTTER GOTTES

Leopoldauer Platz 93 A-1210 Wien kirche@heiligemaria.com www.heiligemaria.com



Syrisch-Orthodoxe Kirche von Antiochien - Hl. Maria Mutter Gottes in Wien

